

# Goblog

## Dengan Antusias, Lapas Karanganyar Terima Ratusan Pegawai Bapas Jakarta Dalam Rangka FMD Kolaborasi

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.GOBLOG.CO.ID](http://CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Mar 3, 2023 - 14:05









Cilacap. Info Pas - Kalapas Karanganyar beserta jajaran Pejabat Struktural terima kunjungan dari Bapas Kelas I Jakarta Pusat dan Bapas Kelas I Jakarta Barat dalam rangka FMD Kolaborasi. Jumat (3/3/2023)

Dalam rangka kegiatan Fisik Mental dan Disiplin, gabungan Bapas Kelas I Jakarta Pusat dan Bapas Kelas I Jakarta Barat berkesempatan melaksanakan study tiru ke UPT di Pulau Nusakambangan.

Pagi ini, rombongan menuju ke Lapas Karanganyar untuk mengunjungi dan

mengetahui lebih dalam tentang pembinaan di Lapas Karanganyar. Sebanyak 130 rombongan disambut oleh Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo beserta jajaran Pejabat Struktural. Sebelum memasuki area Lapas, rombongan diberikan sedikit arahan oleh Kasi Adm. kamtib perihal apa saja aturan - aturan ketika memasuki Lapas yang salah satunya adalah dilarang mengambil gambar atau foto pada spot - spot tertentu. Setelah pengarahan selesai, rombongan melaksanakan sesi foto bersama dan kemudian memasuki Aula Lapas Karanganyar.

Kegiatan dilanjutkan dengan acara pendalaman secara materi terhadap Lapas Karanganyar. Sebelum memasuki paparan profil Lapas Karanganyar, Kepala Bapas Jakarta Pusat dan Jakarta Barat berkesempatan untuk memberikan sambutan kepada seluruh hadirin yang hadir.

“Saya bersyukur karena telah memberikan legacy pada tempat ini dimana saya dipercaya oleh Dirjen Pas untuk membangun Lapas Karanganyar dan Alhamdulillah hari ini saya berkunjung kesini dengan kondisi yang sudah semakin baik” dengan haru Kepala Bapas Kelas I Jakarta Pusat Bambang Maryanto memberikan motivasi kepada hadirin bahwa ada kebanggaan apabila kita sebagai Pegawai bisa meninggalkan legacy untuk tempat bekerja.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dan paparan profil Lapas Karanganyar oleh Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo. Beliau mengucapkan selamat datang dan terimakasih atas kepercayaannya untuk melaksanakan FMD di Pulau Nusakambangan dan mengunjungi Lapas Karanganyar. “Kami mengucapkan selamat datang kepada hadirin sekalian, terima kasih telah mengunjungi Lapas Karanganyar semoga tali silaturahmi kita semakin terjalin dengan baik. Kami mohon maaf apabila pelayanan kami saat ini dan nanti kurang berkenan di hati hadirin sekalian, namun demikian kami akan memberikan yang terbaik demi kelancaran kegiatan pada hari ini.” Kemudian Kalapas memberikan paparan profil Lapas Karanganyar yang memuat luas bangunan, jumlah WBP, dan juga penjelasan pembinaan yang diterapkan di Lapas Karanganyar. Beliau juga menjelaskan satu persatu secara detail tentang cerita panjang manis pahitnya Lapas Karanganyar ini.

Setelah paparan profil selesai, acara pagi ini pun ditutup dan dilanjutkan dengan pembagian kelompok untuk memantau secara langsung pos pos di Lapas Karanganyar.

Rombongan dibagi menjadi 3 kelompok yang masing - masing akan meninjau lapangan secara langsung yaitu Pos Control Room, basement, area blok hunian, dan ruang konsultasi. Peninjauan lapangan juga diselingi dengan coffee break. Rombongan Bapas Jakarta juga berkesempatan untuk melaksanakan simulasi assesement WBP secara langsung dengan pengawasan Petugas Pengamanan Lapas Karanganyar.

Setelah seluruh rangkaian kegiatan selesai, rombongan pun bertolak untuk melaksanakan agenda selanjutnya.